

AVIS
COUR PROVINCIALE DU MANITOBA
(CENTRE DE WINNIPEG)

OBJET : Tribunal du soir présidé par des juges de paix judiciaires

Veillez prendre note qu'à compter de la semaine du 2 octobre 2017, le tribunal du soir présidé par des juges de paix judiciaires au 408, avenue York à Winnipeg aura lieu les mercredis. La première séance selon le nouvel horaire aura lieu le mercredi 4 octobre 2017. Actuellement, le tribunal du soir présidé par des juges de paix judiciaires au 408, avenue York à Winnipeg a lieu les mardis.

Le tribunal du soir en français au 408, avenue York passera aussi du mardi soir au mercredi soir. La première séance du tribunal du soir en français selon le nouvel horaire aura lieu le mercredi 25 octobre 2017.

DÉLIVRÉ PAR :



La juge en chef Margaret Wiebe
(Manitoba)

DATE : Le 8 février 2017